



Berlin, 17. Juli 2024

LUPP + PARTNER BERIET DIE TÜV SÜD AG BEIM ERWERB DER DÄNISCHEN DOMUTECH GRUPPE

TÜV SÜD, einer der weltweit führenden Anbieter von Prüf-, Inspektions- und Zertifizierungsdienstleistungen (TIC), hat die Domutech A/S Gruppe übernommen, den dänischen Marktführer für Immobilieninspektionen, Energiezertifizierungen und technologiegestützte Lösungen. Die Übernahme von Domutech stärkt die Position der TÜV SÜD AG als führendes Unternehmen auch im Bereich von sog. Green Buildings, indem sie in den dänischen Markt eintritt und ihre globale Präsenz im diesem Segment weiter ausbaut.

Lupp + Partner beriet als Lead Counsel in Bezug alle wesentlichen rechtlichen Aspekte der Transaktion, für die spezifischen dänischen Rechtsfragen und die Due Diligence wurde das dänische Büro von Magnusson Law hinzugezogen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Private Equity-Investoren, Start-Ups, Venture Capital-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

Berlin, 17 July 2024

LUPP + PARTNER ADVISED TÜV SÜD AG ON THE ACQUISITION OF DANISH DOMUTECH GROUP

TÜV SÜD, the leading global provider of Testing, Inspection and Certification Services (TIC), acquired Domutech A/S group, the Danish market leader in property inspections, energy performance certifications and tech-enabled solutions. The acquisition of Domutech further positions TÜV SÜD AG as a leader also in the field of green buildings by entering the Danish market and further extending its global footprint in this sector.

As lead counsel, Lupp + Partner advised on all relevant legal aspects of the transaction supported by the Danish office of Magnusson Law with regards to specific aspects of Danish law and the due diligence.

Lupp + Partner is a transaction law firm with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors, start-ups, venture capital investors, family offices and business owners.

